

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 027 /2024

Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Grieben

Am Freitag den 16.02.2024 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Grieben statt.

Neben den Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung und der Alters -und Ehrenabteilung, sowie der Jugendfeuerwehr der Ortsfeuerwehr, war auch Ortsbürgermeisterin Rita Platte der Einladung des Ortswehrleiters gefolgt. Unter den Gästen waren auch der stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins der Feuerwehr Grieben Thomas Felkler und der stellvertretende Ortswehrleiter aus Tangerhütte Kevin Schilling.

Ortswehrleiter Manuel Schwendtke, Jugendfeuerwehrwartin Birgit Menzel und der stellvertretende Fördervereinsvorsitzende Thomas Felkler ließen das letzte Jahr mit einer anschaulichen Präsentation Revue passieren.

Die Ortsfeuerwehr Grieben hatte im vergangenen Jahr insgesamt neun Einsätze, mit einer Einsatzgesamtdauer von 11 Stunden und 27 Minuten. Darunter zählten im vergangenen Jahr, einen Brandeinsatz, fünf Technische Hilfeleistung Einsätze und drei ABC/CBRN Einsätze.

Befördert wurden zum Feuerwehrmann Tristan Richter. Zum Oberfeuerwehrmann Kamerad Jonas Linsdorf, Kamerad Thomas Felkler und Kamerad Tobias Eckardt. Zur Hauptfeuerwehrfrau Kameradin Svenja Skalitz und zum Oberlöschmeister Kamerad Robert Knoblauch.

Dienstjubiläen für 10 Jahre erhielten Tristan Richter, Jonas Linsdorf und Svenja Skalitz. Für 20 Jahre Robert Knoblauch. Für 30 Jahre Gabriele Plötze. Für 50 Jahre Kamerad Helmut Bogdanski und Kameradin Birgit Menzel. Für 60 Jahre Kamerad Fritz Düsedau und Kamerad Klaus Steffens. Eine Sonderehrung für geleistete Dienste in der Feuerwehr wurden Kameradin Jutta Bäck, Kameradin Sylvia Düsedau und Kamerad Günter Schulz ausgezeichnet.

Neben den Ehrungen und Beförderungen stand auch die Wahl des Ortswehrleiters und des Stellvertretenden Ortswehrleiter auf der Tagesordnung. Kamerad Manuel Schwendtke erhielt als Wehrleiter und Kamerad Robert Knoblauch als Stellvertretender Wehrleiter das Vertrauen der Kameradinnen und Kameraden der Ortsfeuerwehr. Beide Entscheidungen müssen noch vom Stadtrat in einer der kommenden Sitzung beschlossen werden.

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessenbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.